



AMATEUR-SPRINGREITERCLUB

DANK GUTER KONTAKTE zum Veranstalter waren die Amateurspringreiter bei der Erstaufgabe des Hauptstadtturniers in den ehemaligen Hangars des Flughafens Berlin-Tempelhof dabei. Gute Startmöglichkeiten lockten eine große Zahl von ASC-Mitgliedern an die Spree. „Da kommt Wehmut auf, wenn man hier vor nicht allzu langer Zeit noch als Fluggast angekommen ist“, merkte Clubreiter Gerd von Spiess an. Erinnerungen hielten den Dortmunder aber nicht von gutem Reiten ab – mit dem Polydor-Sohn Pfadfinder holte er sich in der Siegerrunde der Qualifikationsprüfung (S*) die goldene Schleife. Eine Zehntelsekunde hinter ihm landete Günter Schmaus auf Rang zwei vor Markus Schlamann. Eine Woche später traten die Amateure beim Hohenzollern-Reitturnier in Bisingen an. Dort sicherte sich in der Qualifikationsprüfung (S*) Ulrike Riegger auf Gina den Sieg vor Heinz Eufinger mit Germaine. Auf Rang drei landete Thomas Fessler auf Little Joe.

In der Tabelle liegt nach der siebten Qualifikation nun Birgit Weiland vor Günter Schmaus, Heinz Eufinger ist Dritter, gefolgt von Klaus Brinkmann und Gerd von Spiess.